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Статья посвящена исследованию зарождения, становления и развития понятия «продоволь-
ственная безопасность» в мировом масштабе. Объективное понимание специфики и значения то-
го или иного общественного явления должно быть первоначально обосновано и проанализировано на 
основе исторически сложившегося опыта рассматриваемого феномена, выделено в самостоятельные 
хронологические периоды времени с учетом доктринальных позиций исследователей. Эмпирическую 
базу исследования составили международные договоры, начиная с середины XX века и заканчивая со-
временным периодом. Анализируются имеющиеся в юридической и экономической литературе под-
ходы к периодизации рассматриваемого феномена, а также приводится авторский подход примени-
тельно к этапам его эволюции. 
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Th e article is devoted to the study of the origin, formation and development of the concept of 
‘food security’ on a global scale. An objective understanding of the specifi cs and signifi cance of a 
particular social phenomenon must be initially substantiated and analyzed on the basis of the his-
torically developed experience of the phenomenon under consideration, separated into indepen-
dent chronological periods of time, taking into account the doctrinal positions of the researchers. 
Th e empirical basis of the study was international treaties, starting from the middle of the XX cen-
tury and ending with the modern period of time. Analyzes are available in the legal and economic 
literature approaches to the periodization of the phenomenon in question, as well as the author’s 
approach is applied to the stages of its evolution.
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